

EN LA VIDA HAY COSAS QUE NO PUEDES DEJAR PASAR. KIDS ROCK FAMILY ES UNA DE ELLAS.

Kids Rock Family es el espectáculo de rock número uno para toda la familia, y no es difícil entender por qué. Este show no solo es un viaje musical por los grandes clásicos del rock, sino también una experiencia cargada de calidad, emoción, y diversión sin límites. Si de verdad te gusta el rock, no puedes perdértelo.

Lady Rock, nuestra peculiar y alocada rockera, será tu guía en este maravilloso viaje por el mundo del rock. Con su carisma inigualable y su energía desbordante, Lady Rock nos invita a explorar las raíces y la evolución de este género que ha marcado a generaciones enteras. Junto a sus amigos, un grupo de músicos extraordinarios, interpretarán canciones de los mejores grupos que han dejado huella en la historia del rock.

Elvis Presley, ACDC, The Beatles, The Police, Bruce Springsteen, Queen, Guns N' Roses, Nirvana y muchos más se dan cita en un espectáculo que combina música en directo con proyecciones de imágenes y videos que te transportarán a cada época. Es más que un concierto; es una lección de historia hecha entretenimiento.

Pero no solo la música es la protagonista. Entre canción y canción, Lady Rock nos cuenta historias fascinantes y desconocidas sobre cada artista, siempre con un enfoque educativo y divertido. Estas anécdotas no solo enseñan, sino que también capturan la atención de los más pequeños y despiertan la nostalgia de los más grandes. "**Seguro que más de una os sorprenderá incluso a los más mayores**", dice Lady Rock, y cumple su promesa.

Kids Rock Family no es solo un espectáculo; es una experiencia que une generaciones. Es la oportunidad perfecta para que padres e hijos disfruten juntos de la magia del rock, compartiendo momentos inolvidables y aprendiendo sobre la música que ha cambiado el mundo.

Kids Rock Family ha cosechado un éxito sin precedentes en su gira por los principales festivales de España. Con actuaciones memorables en **Benidorm, Murcia, Madrid** y **Valencia**, han dejado una huella imborrable en cada ciudad. En la emblemática **Sala Galileo**, superaron las 10 mil entradas vendidas, consolidándose como el espectáculo favorito de toda la familia.

El show se destaca no solo por su energía y calidad, sino también por su tema original, que abre y cierra cada presentación. Esta canción exclusiva, que captura la esencia del rock y la unión familiar, está disponible en todas las plataformas digitales. **Kids Rock Family** continúa su ascenso como un fenómeno en la escena musical familiar.

La historia del ROCK JAMÁS CONTADA para toda LA FAMILIA. Un show donde la diversión, la música de calidad y la emoción son los ingredientes principales. No importa la edad, porque el rock es un lenguaje universal que todos entienden y disfrutan.

Así que, si estás buscando un plan perfecto para compartir en familia, **Kids Rock Family** es tu mejor opción. No dejes pasar la oportunidad de formar parte de esta increíble aventura que ya ha conquistado a miles de personas.

Uniendo Generaciones a través del rock,

Reserva ya tus entradas y prepárate para vivir una experiencia inolvidable con Kids Rock Family.
¡El rock te está esperando!

<https://obladirecords.com/es/artistas/kids-rock-family>

<https://www.instagram.com/kidsrockfamily/>